



5 Pièces

180 m²

Réf. L1274CA

Prix NC

Golfe Juan

Maison à louer (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe-Juan et à 800 m des plages, au cœur d'un jardin de 1 000 m², villa moderne d'environ 180 m² habitables jouissant d'une belle vue mer. La villa se compose comme suit : Entrée Chambre climatisée (lit 160 cm) – Salle de douches / WC Chambre climatisée (lit 160 cm) – Salle de douches / WC Salon avec canapé-lit (140 cm) Buanderie (lave-linge – sèche-linge – réfrigérateur – congélateur) NIVEAU + 1 (niveau piscine) : Réception s'ouvrant sur le jardin et la piscine comprenant salon, salle à manger et cuisine américaine Chambre climatisée (lit 160 cm) – Salle de bains / douche / ...

On the heights of Golfe-Juan and 800 m from the beaches, in the heart of a garden of 1,000 sq.m, modern villa of about 180 sq.m living area enjoying beautiful sea views. The villa is as follows : Entrance Air-conditioned bedroom (bed 160 cm) - Shower room / WC Air-conditioned bedroom (bed 160 cm) - Shower room / WC Lounge with sofa bed (140 cm) Laundry (washing machine - dryer - fridge - freezer) LEVEL + 1 (swimming pool level) : Reception opening onto the garden and the swimming pool, comprising living room, dining area and open kitchen Air-conditioned bedroom (bed 160 cm) - Bathroom / shower / WC With ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

